
REGION | 5

Die helfenden Hände Graubündens

Am Mittwoch, 30. Oktober, wird der jährliche «Tag der pflegenden und betreuenden Angehörigen» begangen. In Graubünden haben sich zahlreiche Organisationen und Vereine zusammengeschlossen, um gemeinsam die Anliegen der Pflegenden und Betreuenden in den Fokus der Aufmerksamkeit zu rücken. Dies teilt die Curvita, der Verein für pflegende Angehörige mit.

Neben drei regionalen Anlässen in der Surselva und im Engadin findet die zentrale Veranstaltung in Chur statt. Auf dem Vorplatz des Bildungszentrums Gesundheit und Soziales und des Medizinischen Zentrums Gleis D bietet der «Marktplatz der helfenden Hände» von 16 bis 18.15 Uhr Gelegenheit zu informativen Gesprächen. Im Anschluss findet in der Aula der IBW Höheren Fachschule Südostschweiz eine Podiumsveranstaltung statt. Die Veranstaltung im Haus der Begegnung in Ilanz beginnt um 12 Uhr; jene im Gemeindesaal in Samedan um 15 Uhr. In der Bibliothek in Trun startet ein Referat um 18.30 Uhr. (red)
